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星报讯（孙颖 记者 沈娟娟） 今后，合

肥的干部如果去一线招商，表现突出的或

许将被重用，而完不成考核任务的则可能

被约谈。昨日，在合肥市百名县干招商工

作调度会上，省委常委、合肥市委书记吴存

荣表示，招商一线也将是“发掘”干部的一

个新阵地。

合肥盯着武汉、郑州、长沙、成都

近些年来，合肥的各项经济指标加足

马力向前跑，它在全国省会城市中是什么

定位？

“标杆盯着武汉、郑州、长沙、成都这样

的城市。”在吴存荣的心中，合肥应该把这

几个城市当做参照物进行追赶。

“我出去招商也要等半天”

“为了见一个集团的负责同志，我们一

直在门口蹲点守到将近凌晨1点，他们一出

来，我们就迎了上去。”肥西县副县长胡光

喜向大家讲述了自己的招商故事。

这个故事引起了吴存荣的共鸣，他坦

言，招商确是件苦差事，“我出去招商的时候

也要等半天，等累了，就在楼梯上坐一会。”

不过，这并不该成为招商的绊脚石。

吴存荣鼓励大家不要急功近利，也不要望

而却步，“招商是个长期积累的过程，就算

一时招不到，也不要着急，与客商接触也是

推荐和提升合肥的过程。”

“招商一定要有主动学习的精神，首先

要做有心人，有心人才能记住，才能学得进

去。”在吴存荣看来，人没有什么事情天生

就懂的，要时刻保持着学习意识。

“合肥从来不做赔本买卖”

一个好项目，往往有很多城市盯着，甚至

有同一城市的不同县区盯着，甚至暗中较劲。

对于这种“挖墙脚”现象，吴存荣昨日

下了禁令：“你们之间不要互相挖墙脚，这

样互相降价，互相压自己的门槛，到最后要

吃亏的！”

在合肥市，任何招商引资项目都要经

过论证、算账等诸多环节，“合肥从来不做

赔本买卖，只不过有的企业是3年、5年甚

至10年后算账。”

招商过程中，合肥市各部门应该是怎

么关系？吴存荣给出的回答是：团结如兄

弟一般。

“在招商一线中发现我们的干部”

“各部门回去跟一把手说清楚，再不执

行市委市政府的招商决策，拿一把手是

问。”吴存荣号召，即使出去招不到商，也是

对干部的一种锻炼。

“招商中表现突出的同志，组织上要给

予重用，在招商一线中发现我们的干部。”

吴存荣说，对于那些敢于报名去一线招商

的同志，组织上要给予充分肯定。

合肥市委组织部相关负责人透露，合

肥将建立县处级领导干部招商档案，招商

实绩及考核结果存入干部个人档案，作为

干部年度考核以及干部选拔任用的重要依

据。同时，对没有完成考核任务的干部将

进行约谈。

据统计，合肥县干招商小组组建至今，

共外出拜访客户 1500 余家，共上报各类招

商信息 1087 个，其中经市招商局筛选的重

点项目有271个，拟投资总额4833 亿元，其

中涉及南洋银行、中节能、中国神华、南车

企业等。

星报讯（星级记者 王玉） 因为一个

工程项目，王先生昨日准备坐飞机去郑州

签约，没想到起个大早，赶到新桥机场后，

苦苦等了一天，才坐上飞往郑州的飞机。

昨日清晨 5：30，王先生早早起床洗

漱；8：25，王先生赶到了新桥。

10：15，这是原计划幸福航空的1534

航班起飞的时间，但是王先生没有看到工

作人员检票。继续等待一小时，工作人员

告诉乘客，因飞机故障正在排除。

15：15，广播里传来消息，“1534航班

的乘客，可以改签17：30前往郑州的1508

次航班。”17：30，还是因飞机故障，没有登

机的消息。

记者对幸福航空公司采访时了解到，

昨日的航班的确出现故障，一直处于排障

中，为了确保飞机飞行安全，必须在所有

问题全部解决后才计划飞行。

昨晚20：05左右，记者再次与王先生

连线后得知，乘客们已经被通知上飞机。

飞机故障,乘客在机场苦等一天

星报讯（孙颖 记者 沈娟娟）“还记

得好多年前，经常排队买长江路上淮上酒

家的肉合饼，那可是老合肥人都熟悉的味

道，只可惜，现在找不到了。”说到合肥最

地道的美食，生于上世纪60年代的孙先

生显得无比想念。除此之外，还有在合肥

家喻户晓的中华老字号“刘鸿盛”，这些老

味道都将在罍街“重生”。

孙先生还记得，最有“合肥味”的莫

过于五大名小吃，鸭油烧饼、庐州烤鸭、

淮上酒家的肉合饼、刘鸿盛饺面馆的冬

菇鸡饺、鲜肉麻球……

胡明朗，现任刘鸿盛的老板，眼看合

肥小吃一点一点从人们的视野中消失，

他觉得十分痛心，“我和原来合肥饮服公

司的老师傅重聚在一起，希望恢复合肥

的名小吃。”

今年，百年老店“刘鸿盛”的牌子在

宿州路挂出，而他的第二家店将开在罍

街，让更多的人能尝到正宗的合肥味。

“我们想要找个合适的渠道复活老

字号，而罍街正好提供了这样一个平

台。”胡明朗用一拍即合来形容。

“这些多年前的老味道，在罍街都可

以找得到。”合肥滨湖集团相关负责人告

诉记者，跟其他美食街不同的是，罍街不

仅是一条美食街，更担负着让即将消失

的美食“重生”的责任。

上述负责人介绍，老字号更多代表

的是城市的底蕴和历史，承载了很多人

的记忆，也代表了不同城市的特色，是一

张张安徽餐饮的名片，“为了吸引这些老

字号入驻，我们在租金等多方面给予优

惠政策。”

如果你也想尝尝这些正宗老字号的

味道，7月 19日，合肥罍街即将盛大开

街，到时这些好吃的一个都少不了。

罍街帮你找回多年前的老味道

星报讯（实习生 王敏 记者 董艳芬）

如今没钱也可以旅游了。昨日中午，合肥

市旅游协会与兴业银行签订合作协议，推

广“随兴游”旅游贷款产品，这也是合肥首

次“试水”旅游贷款。

据兴业银行合肥分行相关负责人介

绍，“随兴游”旅游贷款用途分为保证金、

支付团费、境外消费三大部分，最高贷款

金额30万元，申请极为简便，旅游者只需

提供房产证（不低于 50 平方米）和最基本

的身份证明材料，一般2个工作日后即可

获知贷款申请结果。如果旅游者目前还没

有房产，也可以用收入证明予以替代。

据介绍，目前我省已有30家旅行社与

该银行合作，其中，仅合肥就有26家推出

“贷款游”系列产品。

合肥试水旅游贷款，最高可贷30万

位于蜀山区长江西路与长丰路交叉口西北角的“环球金融中心”大楼，从远处看，

这只是一幢普通装修的大楼，走近一看却在安装一块巨型电子广告显示屏。昨日，合

肥市城管局对“环球金融中心”有关单位下达了限期拆除决定书，责令其于2013年7

月12日之前自行拆除，逾期不拆除的，将依法强制拆除。

实习生 金雨竹 记者 徐涛/文 黄洋洋/图

合肥的标杆：武汉郑州长沙成都
吴存荣：“招商中表现突出的同志，组织上要给予重用”

新闻链接

星报讯（星级记者 王玉） 昨日下午

2点左右，微博上爆料称，7月10日的合肥

火车站售票系统全部瘫痪，订了票之后取

不了票，提醒大家订票要谨慎。

随即，记者与合肥火车站客运车间取

得联系，据相关负责人介绍，从１３：30到

１５：20左右，合肥火车站售票大厅售票

系统的确出现故障，无法售票。主要是因

为上海路局系统出现故障，合肥各大售票

点的系统也出现同样问题。

系统出现故障，乘客如何上车？对此

合肥火车站立即启动应急预案，从网络上

已经成功购票的乘客，可以凭网络购票的

短信息和二代身份证即可进站上车。

铁路售票网络瘫痪，订了票取不了

星报讯（陈号 鲁胜利 记者 李皖婷）

持续高温天气，游泳馆可谓日日“爆棚”。

但游泳馆卫生状况如何？合肥蜀山区昨起

开检辖区内18家游泳场馆。

在昨天的检查中，卫生监督员发现一

些游泳池加消毒药的记录及补水记录不

全，还有部分游泳池没有设置醒目的警示

标识，少数强制冲淋和强制浸脚池也未正

常启用。针对上述存在的问题，卫生监督

员当场下达了监督意见书。

据了解，此次检查结果，将作为今年

合肥市游泳场馆定级的重要依据。游泳场

馆分为A、B、C三级，A级卫生状况优秀为

大笑脸，B级卫生状况良好为微笑脸，C级

卫生状况为平脸。

卫生监督员提醒市民，尽量选择有

“笑脸”的游泳场馆，不要去不卫生的泳

池，更不要去池塘、河湖游“野泳”。同时，

游泳时也可注意用肉眼观察，优质的池水

非常清澈，15米以外都能清楚地看到池

底。如果发现池水浑浊，最好不要下水。

市民游泳时若发现卫生安全问题，可向卫

生监督机构举报投诉。电话：0551—62182516

(上班时间)、13965108119(休息时间)。

蜀山区游泳池部分项目不合格


